

2008年6月19日発行

<http://www.yokosan.info/index.htm>

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



県職労新採歓迎ボーリング大会大盛況!

6月5日(木)県職労三浦半島支部恒例の「新採歓迎ボーリング大会」が開かれました。会場は汐入駅前のダイエー内の「プランズウィック・スポーツ横須賀」。大会には25名が参加、県職労はもとより横三労連からの仲間とともに、新採の水産技術センターの旭さんを中心に楽しく交流しました。

2次会で、表彰式や自己紹介を行い、水産技術センターの工藤さん、三浦しらとり園の佐藤さん、全国一般で横三労連議長の葉山さん、うわまち病院労組の藤枝さんが受賞されました。その後お好み焼きや焼きそばを作りながら、楽しいひとときを過ごしました。みなさんありがとうございました。来年も是非ご参加ください。

吉富事務局長記

尚、事務局長は2次会で、旭さんの向かいの席になりましたが、落ち着いた雰囲気の良い青年でした。水産技術センターでの新採は、実に10年ぶりだそうです! 埼玉出身なのに、船で数日間出かける

事もあるそうで、船に弱い筆者は仰天してしまいました。水産技術センターは、頼りになる先輩がいらっしゃるので、これからの活躍が期待されます。

尚、うわまち病院労組委員長のご息子の加藤隆輝くんは、大好きなボーリングが出来てご満悦の様子でした。神奈川みなみ葉山クリニック安護楽の窪田さんご息子の一輝くんも、回転を加える独特の投法で高得点をマーク、マイボール持参のお母さんを超えました。

米軍がマンガ本を配布!

在日米海軍司令部は、原子力空母の配備を前にして、日本語のマンガ本「CVN73」を制作しました。制作費用は米側の9万ドル(約940万円)、2万8千部をつくり、無料で米兵が直接手渡しています。ケリー司令官のメッセージ「この美しい国日本に約8年間も住むことができたことは、非常に光栄なことで、私は毎日の生活を謳歌しています。」が掲載され、乗組員の生活がわかるようになっていますが、ぼやを消し止める場面も出てきます。「発行が4月になってるけど、直接請求や火災事故で配布を遅らせたのでは?」「いかに世論に追い込まれているか示しているね」との声が上がっています。

http://www.cpf.navy.mil/news_images/manga/CVN73-jp.pdf

映画「ドレイ工場」見ました!

映画完成40年を記念して、6/15、「ドレイ工場」が神奈川でも上映されました。当時は“東京中が争議”と言われる状況で、モデルとなった全金(現JMIU)日本ロール支部の組合結成のたたかいは、資本との熾烈なたたかいでした。

漁師出身で元ヤクザの男が、静岡の集会挨拶で原稿をなくし、しどろもどろになる中、「オマエの言いたい事は分ったぞお!」と言われるシーン、最後に支援集会が日比谷野音に5千人を集めて成功するシーンなど、本当に泣ける2時間24分でした。